

Aktion zum Welttag

ANSFELDEN. Am Welt-Alzheimerstag am 21. September wurde auf die steigende Zahl an Demenz-Patienten und die fehlenden pflegenden Angehörigen aufmerksam gemacht. Initiatoren von „Pflege-Wege“ rückten genau diese in Wien mit einer Guerilla-Aktion in den Fokus.

.....

Überdimensionale Notizzettel einer Demenzpatientin wurden vom Stephansplatz ausgehend entlang der Kärntnerstraße platziert. „Diese Aktion ist ein Hilferuf im Namen aller pflegenden Angehörigen und eine Erinnerung an die Politik, endlich die schon lange versprochene und so dringend nötige Pflegereform auf den Weg zu bringen“, erklärt der Linzer Aktivist Thomas Duschlbauer, Projektleiter von „Pflege-Wege“, einem Beratungs-Kompass für pflegende



Foto: KompeCare

Walter Lanz mit einer der Notizen.

Angehörige. „Leider fehlen in der Politik immer noch wichtige Weichenstellungen, um diese Menschen zu unterstützen, die oft überfordert sind, ihre Arbeit aufgeben müssen oder vereinsamen“, so der Soziologe Walter Lanz. Zahlreiche Passanten konnten nun durch die Aktion die Sorgen und Nöte einer Demenzpatientin ablesen. ■